

Pressemitteilung

Karlstadt, 22.09.2023

Preisgekrönte Pressefotos im Sparkassen-Beratungcenter in Karlstadt

Die Idee, die besten Arbeiten von Pressefotografinnen und -fotografen in den Blick der Öffentlichkeit zu rücken, wurde vor 31 Jahren im Bezirk Mainfranken des Bayerischen Journalistenverbandes (BJV) geboren und im Jahr 2000 vom BJV erstmals als bayernweiter Wettbewerb ausgelobt.

Die Prämierung findet jährlich im Bayerischen Landtag statt – im Anschluss tourt die Fotoausstellung durch ganz Bayern und wird z.B. am Flughafen in München oder bei der Bayerischen Landesbank gezeigt. Nach Stationen bei der Sparkasse in Würzburg und Aschaffenburg werden nun ausgewählte Fotoaufnahmen der Ausstellung auch in Karlstadt gezeigt.

Fotografieren ist Handwerk und Kunst, journalistische Fotografie schafft einzigartige Dokumentationen der Wirklichkeit. Wer sich davon überzeugen will, kann dies bis zum 14. Oktober im Sparkassen-Beratungcenter am Marktplatz in Karlstadt während der Öffnungszeiten tun.

Bild : *Eröffnung der Ausstellung "Pressefoto Bayern"
v.l. Stefan Hebig (Abteilungsleiter Kommunikation,
Sparkasse), Bürgermeister Michael Hombach, Carolin
Müller (Stadtmarketing Karlstadt), Markus Rill (Leiter
Medienkommunikation, Landratsamt Main-Spessart),
Peter Schmitt (Gebietsdirektor und stv. Vorstandsmitglied
Sparkasse Mainfranken Würzburg)*

Bildquelle: *Sylvia Schubart-Arand*

Ihr Ansprechpartner:

Stefan Hebig
Abteilungsleiter Kommunikation 97070 Würzburg

Telefon: 09 31/ 38 2 - 67 00
stefan.hebig@sparkasse-mainfranken.de